

MEDIO: MILENIO TV
NOTICIERO: MILENIO NOTICIAS
FECHA: 18/NOVIEMBRE/2016

Fitch aseguró que los bancos mexicanos serán de los más afectados en Latinoamérica

ALEJANDRO DOMINGUEZ: La calificadora de riesgo Fitch aseguró que los bancos mexicanos serán de los más afectados en Latinoamérica si el gobierno de Trump daña el comercio y el crecimiento regional por surgir una política proteccionista.

Fitch informó que el impacto estaría parcialmente contenido en el mediano plazo por las finanzas sólidas de los bancos, pero que a largo plazo no será posible hacer esto e incluso habrá más afectaciones que en países como Brasil, en Argentina, Colombia o en Chile.